

**Sujet :** [INTERNET] Sortie de Mesnils sur iton

**De :** Réjane Queruel <rejane.queruel@hotmail.fr>

**Date :** 08/03/2022 09:46

**Pour :** "pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr" <pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr>

Je souhaite que Condé sur iton quitte la commune nouvelle de Mesnil sur Iton, je souhaite que mon village VIVE, je me rends plus souvent à Breteuil (5km) pour les courses, qui est la ville la plus proche de condé/Iton. Depuis que nous sommes rattaché à Mesnil sur Iton, les travaux nécessaires à la rue principale de Condé n'ont pas été exécuté (trottoirs défoncer) ce qui oblige les piétons à marcher sur la route. Les travaux autour de l'étang (grillages) dépenses inutiles et dangereuses et qui dégrade le paysage. En conclusion, depuis que nous sommes rattachés à Mesnil sur Iton je n'ai vu aucun changement pour ma ville.